



令和6年度

乳児だより

2月

ひよこぐみ



言葉の理解が随分できるようになったひよこぐみ。保育者が「ごはんを食べよう」「お外にいこう」「お椅子をギュッとしてね（机の下に入れる）」などと伝え、意味を理解して行動しています。

着脱面でも、自分でズボンを脱いだり、足を通そうとしたり、シャツは袖を抜くお手伝いをすると、自分で脱げるようになってきました。自分の履いていたズボンを覚えていて、手渡してくれることもあります。排泄面では、全員がオマルや便器に座ることに慣れ、身体測定でも、今まで寝転んで測っていた身長を先月から他クラスと同じように立って測っています。いろいろな場面で成長を感じる毎日で、「すごーい!」「イエーイ!」などみんなで拍手しながら喜び合っています。

発表会もいつも通りの表情で楽しみたいと思います。

【お願い】

爪のチェックをこまめにお願いします。

あひるぐみ



1月は節分制作をしました。鬼のパンツの形に切ったものを箱の中に入れてその上から絵の具をつけたビー玉を転がしてパンツに模様を付けました。箱を色々な方向に傾けてビー玉を転がすのを何よりも楽しんでいました。

一人ひとりのパンツにできた模様は様々で、可愛い鬼のパンツが出来ました。身体を動かすことが大好きで、寒さにも負けず元気いっぱいの子もたちです。発表会に向けて、普段の遊びを取り入れながらウサギやカエルになりきって、保育者と一緒に表現することを楽しんでいました。

発表会当日は、緊張したりいろいろな姿があると思いますが一人ひとりの姿を温かく見守ってください。

りすぐみ



寒さの厳しい季節ですが、戸外遊びが大好きで冷たい風に鼻を赤らめながらも元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じています。会話のやり取りが増えてきて、休日の楽しかったことなどを教えてくれたり状況の説明なども出来るようになってきてにぎやかなりす組です。発表会に向けて、子どもたちの好きな絵本を見ながら掛け合いをしたり、歌を歌ったりしながら楽しく過ごしています。

当日も可愛い姿を見てもらいたいと思います。

うさぎ組になることに憧れの気持ちを持っている子どもたちは、服の着脱や服をたたむこと、うがいなど自分でしようとする意欲が高まり「自分で!」と頑張っており取り組んでいます。その姿を見守りながらどんどん自信に繋げていきたいと思っています!

《お願い》

- 衣類や持ち物の名前が薄くなっていないか再度ご確認ください。
- 靴下などの小物は見えやすい場所にご記入ください。

2月は節分があります。毎年人気のうた「鬼のパンツ」!!

♪鬼のパンツ♪のダンスはノリノリで、『つよいぞ!』のポーズは力強く特に素敵です。お家でも楽しんでみてください。

今月は、発表会があります。それぞれのクラスで4月から取り組んできたことや成長した姿、楽しんで表現している姿をご覧いただけたらと思います。

生活面では、進級に向けて少しずつ期待が持てる関わりや配慮をしています。「やってみよう」「出来た」の気持ちが高まっている時期なので、自信を膨らませながら進級できるように過ごしていきたいと思っています。

《おねがい》

- 朝のご用意は、9時20分までにお願いします。
- 朝のご用意中も、お子様から目を離さないようお願いいたします。

